
【実施要項】 令和元年１１月２３日（土）
ドキュメンタリー映画『奇跡の小学校の物語』鑑賞会終了後
１回目：　午後１３時３０分～　参加者５１人中回答者３４人
２回目：　午後６時～　 　　　　参加者３２人中回答者２２人
　合計：　参加者８３名中回答者５６名（回答率６７．５％）

① あなたの年代をお尋ねします
１０歳代以下 2

２０歳代 0
３０歳代 0
４０歳代 2
５０歳代 3
６０歳代 24
７０歳代 15
８０歳代 10

９０歳代以上 0
計 56

② ドキュメンタリー映画『奇跡の小学校の物語』はいかがでしたか

良かった 49
ふつう 5

面白くなかった 0
無回答 2

計 56

③ 内日小学校・中学校の今後についてどう思われますか

どんな形であれ存続してほしい 55
なくなっても仕方ない 1

わからない・興味がない 0
計 56

④ 内日地区まちづくり協議会の活動について、まちの活性化に役立っていると思われますか

役立っている 46
役立っていない 4

わからない・興味がない 3
無回答 3

計 56
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⑤その他、今日の研修会で感じたことやご意見があればお書きください

【映画について】

〇 ５つの約束、すばらしかったです。

〇 大きかろうが小さかろうが、大事な教育目標である。学校が変われば地域が変わる。

地域が変われば学校はもっと変わる。地域の力で動かしていかれることを期待します。

〇 たいへん有意義な映画でした。学校づくりは大切です。

〇 今後の内日のまちづくりに参考になることが多くあったと思います。

観に来られなかった方にどのように伝えるか、工夫がいると思いました。

〇 チラシを配布するだけではなくて、声かけとかして知って来てもらえば良かったと思う。

声かけ・呼びかけのその過程がまちづくり、人づくりだと思う。

〇 大変感動しました。内日もがんばって下さい。

【内日の小・中学校について】

〇 存続についての盛り上がりがもっと必要と思います。

〇 学校の将来について、小グループ、各自治会ごとの思いを出していただき、

参考としたら良いと思う。

〇 特色ある学校として存続してほしい。魅力ある学校だと良いと思う。

〇 今の時代、車社会なので、駐車場と色々のイベントで人が来るようなことを。

〇 地域の皆の協力が必要だと強く感じました。

〇 地域住民の力がほしい。そして子どもも大人も未来に向かって発想の転換が大事です。

〇 地域で、みんなでやるしかないと思いました。

〇 内日の皆様方の協力が必要ですね。

〇 内日全体で心一つにしていくこと。

〇 子育てのまちで発展していくことを希望します。

〇 内日も小中学生増えますように。

〇 内日も子どもが増えるといいですが…

【内日のまちづくりについて】

〇 いつでも協力したいです。

〇 いつもありがとうございます。できるだけ協力したいと思っています。

これからもよろしくお願いします。

〇 まちづくり協議会の皆さんはよくやってくれてると思います。

なるべく私達も協力していきたいと思います。

〇 いろいろなイベントを増やし、多くの人の出席を希望します。環境としては良いところだと思います。

〇 内日は車の通過点に過ぎない。立ち止まって人が楽しめるようなことなどを。

〇 内日地区の先を見込み、条例をつくった方が良い。

景観（看板、色彩カラー決め）資材置場受け入れないetc．

〇 月一度くらいアニメとか楽しめるイベント等あると人が来られるんじゃないですか。

〇 お疲れ様です。これからも色々な活動に頑張ってください。

〇 芋掘りは良いと思うけれど、他は良くわからないです。


